



プレス・リリース

2023年10月17日

プリンセス・クルーズ、サン・プリンセスの新施設
「スペルバウンド・バイ・マジック・キャッスル」の詳細を発表
～マジック界を牽引するハリウッドの会員制クラブハウス
「マジック・キャッスル」とコラボレーション～



[プリンセス・クルーズ](#)は、2024年初めにデビュー予定のサン・プリンセスに登場する「スペルバウンド・バイ・マジック・キャッスル」の詳細を発表しました。60年以上にわたり、マジック業界の発展や、マジシャン・イリュージョニストの育成に寄与するハリウッドの会員制クラブハウス「マジック・キャッスル」とのコラボレーションとなる「スペルバウンド・バイ・マジック・キャッスル」では、魅惑的なマジックの世界とミクソロジーの芸術を融合させた非日常の体験をご提供します。

スペルバウンドは、ヴィクトリア様式にインスピレーションを得ており、何の変哲もないドアの奥に広がる特別な空間です。才能あるマジシャンによる驚くべきマジックや、テーマ別に分かれた部屋で繰り広げられるサプライズの数々、手品のようにドラマチックに提供されるカクテルなどをお楽しみいただけます。

プリンセス・クルーズ社長のジョン・パジェットは次のように述べています。

「スペルバウンド・バイ・マジック・キャッスルがサン・プリンセスに新しく登場することで、世界中のお客様に芸術的なマジックの世界をご提供できることを大変嬉しく思います。マジック・キャッスルとのコラボレーションにより、マジックの魅力とクルーズのスリルを組み合わせた特別な体験をご提供することが可能となりました。サン・プリンセスにご乗船いただくお客様にとって、スペルバウンドでの体験が特別な思い出となることを願っております」。

魔法の芸術品、年代物の珍品、インタラクティブな特殊効果など、華麗な装飾が施されたスペルバウンドは、マジック・キャッスルのエッセンスが細部に至るまで取り入れられるよう設計されています。



スペルバウンドに足を踏み入ると、好奇心を刺激する選りすぐりの芸術品や絵画が飾られたミュージック・ルームが待っています。ここでは、数年前に海で行方不明となり、サン・プリンセスに新しい住処を見つけた女性、イザベラのストーリーを中心とした、彼女のスピリットと華麗な音楽をお楽しみいただけます。パーラー・バーでは、お客様が才能あるアーティストとの時間を楽しんだ後にのみ公開される、フクロウのアルテミスをモチーフにした美しいアート作品が必見です。また、30席を擁するスペルバウンド・シアターでは、世界中から厳選されたワールドクラスのマジシャンによる驚嘆のトリックや壮大なイリュージョンなどの魅惑的なクローズアップ・マジックが毎晩30分間上演される予定です。

マジック・キャッスル・エンタープライズ社長のエリカ・ラーセン氏は次のように述べています。

「ハリウッドにあるマジック・キャッスルの本格的な雰囲気やサン・プリンセスでもそのままお楽しみいただけるように、素晴らしいマジシャンやイリュージョニストをご用意しています。通常はマジック・キャッスルの会員とそのゲストのためだけにご用意している魔法のような体験を、プリンセス・クルーズのお客様にもご堪能いただけることは大変光栄です」。

「スペルバウンド・バイ・マジック・キャッスル」の営業時間や料金などは今後発表予定です。画像は[こちら](#)からご覧ください。

サン・プリンセスについて

総トン数 175,500 トン、乗客定員 4,300 名のサン・プリンセスは、現在、イタリアのフィンカンティエリ造船所で建造中です。エキサイティングな新しいエンターテイメントやアクティビティ、スイートをはじめとする幅広いカテゴリーの客室もご用意しています。

バルコニーとサンデッキの数はプリンセス・クルーズの客船の中で最も多く、地中海とカリブ海の太陽と透き通った海を快適な客室から満喫することができます。サントリーニ島のテラスから着想を得た変幻自在のエンターテイメント施設「ザ・ドーム」はリラックスできる最適な場所で、「プリンセス・アリーナ」は従来のプリンセス・シアターをさらに進化させ、革新的な技術を取り入れた空間となっています。

2024 年就航のサン・プリンセスが運航する地中海、ヨーロッパ、カリブ海クルーズは現在販売中です。最新情報は、[プリンセス・クルーズウェブサイト](#)（英語）をご覧ください。

プリンセス・クルーズについて

世界最大の国際的なプレミアムクルーズラインであるプリンセス・クルーズは、現在 15 隻の近代的な客船を運航する、世界的なクルーズ会社。カリブ海、アラスカ、パナマ運河、メキシカンリビエラ、ヨーロッパ、南米、オーストラリア／ニュージーランド、南太平洋、ハワイ、アジア、カナダ／ニューイングランド、南極、ワールドクルーズを含む世界中の目的地に年間数百万人のお客様をお連れしている。2017 年、親会社であるカーニバル・コーポレーションと共同で、バケーション業界で最も先進的なウェアラブル・デバイス「メダリオン」を利用したメダリオン・クラス・バケーションを導入し、メダリオン・クラスの客船にご乗船のお客様へ無料でご提供。受賞歴のあるこの革新的な技術により、お客様のクルーズライフをより快



適にするきめ細やかなサービスの提供を実現。プリンセス・クルーズは、[カーニバル・コーポレーション& plc](#) (NYSE/LSE:CCL; NYSE:CUK)傘下の会社。